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Aos 18 dias do mês de novembro do ano de 2008, no horário das 14h, na sala de reuniões do 1 
6º andar da Unidade Catequese da Universidade Federal do ABC (UFABC), sita à Rua 2 
Catequese, 242, Centro, Santo André, realizou-se a V sessão ordinária do Conselho 3 
Universitário (ConsUni) da UFABC do ano em curso, previamente convocada e presidida 4 
pelo professor Adalberto Fazzio, reitor, com a presença dos seguintes participantes: Adelaide 5 
Faljoni-Alario, vice-reitora; Adriana Siqueira da Luz, representante dos servidores técnico-6 
administrativos; Antonio Candido Faleiros, representante dos servidores docentes do Centro 7 
de Matemática, Computação e Cognição (CMCC); Eduardo de Moraes Gregores, pró-reitor 8 
de pós-graduação; Egle Maria A. Souza Fukagawa, substituta do pró-reitor de administração; 9 
Eloísa Helena da Silva Quitério, secretária-geral, Gilberto Martins, representante dos 10 
servidores docentes do Centro de Engenharia, Modelagem e Ciências Sociais Aplicadas 11 
(CECS); Guiou Kobayashi, pró-reitor de extensão; Gustavo Adolfo Galati de Oliveira, 12 
representante dos servidores técnico-administrativos; Hélio Waldman, pró-reitor de pesquisa; 13 
Itana Stiubiener, pró-reitora de graduação; Janethe Patrícia Acuña Esculera, representante do 14 
corpo discente de Graduação; Marcos Roberto da Silva Tavares, representante dos servidores 15 
docentes do Centro de Ciências Naturais e Humanas (CCNH); Patrícia Dantoni, diretora 16 
adjunta do CCNH; Pedro Carajilescov, diretor do CECS; Rodrigo Martins Santiago da Silva, 17 
representante do corpo discente de Graduação; Sandro Silva Costa, representante dos 18 
servidores docentes do CCNH; Sidney Jard da Silva, chefe de gabinete e Valdecir Marvulle, 19 
diretor do CMCC. Convidados: professor Luis Paulo Barbour Scott Ausentes: Eliade Ferreira 20 
Lima, representante do corpo discente de Pós-graduação; José Carlos Rodrigues Silva, pró-21 
reitor de administração; Marcelo Augusto Leigui de Oliveira, diretor do CCNH; Márcio Rillo 22 
e Silvio Minciotti, representantes da comunidade civil. Apoio: Soraya Aparecida Cordeiro de 23 
Macedo, assistente em administração da Secretaria Geral. Havendo quorum legal, o magnífico 24 
reitor, após cumprimentar os presentes, abre a sessão, com os informes da Reitoria. 1) 25 
Comenta que houve um problema com a empresa de limpeza terceirizada, Alabastro Serviços 26 
Terceirizados Ltda., mas que a Prefeitura Universitária já está tomando as devidas 27 
providências.  Haverá licitação no final de novembro de 2008, para contratação de uma nova 28 
empresa. 2) Comenta acerca da colagem indiscriminada de cartazes na UFABC e ressalta a 29 
necessidade da criação de regras para esse tipo de divulgação; sugere ainda a criação de uma 30 
área de comunicação visando à oficialização dos informes da UFABC. 3) Comunica ter 31 
recebido um abaixo-assinado elaborado pelos alunos de Graduação em que solicitam 32 
informações em relação aos seguintes assuntos: restaurante universitário, segurança ao redor 33 
do Campus, acervo da Biblioteca, sala de estudos, curso de idiomas e moradia estudantil. 34 
Quanto à segurança, informa que o número de ocorrências diminuiu, mas adverte a 35 
necessidade de informar a Delegacia Local, por meio de boletim de ocorrência, já que a 36 
segurança externa é de competência da Polícia Militar. Quanto ao acervo bibliográfico, 37 
comunica que o orçamento para 2009, para esse fim, é de R$ 1,9 milhões. Quanto ao 38 
restaurante universitário, comenta que a previsão do prazo para o seu término é abril de 2009. 39 
4) Divulga o orçamento aprovado para 2009, em um total de R$ 139,8 milhões, comentando 40 
rapidamente a distribuição do mesmo em rubricas da UFABC. Informes dos Conselheiros: 1) 41 
Professor Sandro solicita esclarecimento a respeito da expansão da UFABC para a cidade de 42 
Mauá e Parque Guaraciaba, ao que professor Fazzio informa que não há nada oficial no que 43 
tange ao assunto e tranquiliza os presentes afirmando que todas as decisões acerca da questão 44 
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serão abordadas, primeiramente, nesta Instância. Professora Adelaide acrescenta que, em 1 
relação à Guaraciaba, foram realizadas algumas reuniões com a equipe da Prefeitura de Santo 2 
André e concluiu-se que há alguns impedimentos, tais como: precatórios pendentes e a 3 
expectativa da população local na possibilidade da construção de uma área de lazer na região. 4 
2) Professor Gilberto Martins informa que o Conselho do CECS definiu que o professor 5 
Sidney Jard continuará membro do ConsUni, representando o corpo docente do CECS, até o 6 
final deste mandato. 3) O representante discente de Graduação, Rodrigo, informa que há 7 
alguns interessados em oficializar um grupo de Aerodesign relacionado com o curso de 8 
Engenharia Aeroespacial e que gostariam de obter apoio oficial da UFABC, ao que a 9 
professora Itana sugere que seja elaborado um projeto e submetido ao Conselho de Ensino e 10 
Pesquisa. Em atenção ao 1º item da Ordem do Dia, a ata da III sessão extraordinária, realizada 11 
em 20 de outubro de 2008, foi aprovada com alterações. Quanto ao 2º item da pauta, referente 12 
à aprovação do provimento de recursos orçamentários para bolsas da Pós-graduação, 13 
professor Gregores apresenta o quadro geral da evolução das bolsas, desde 2007 até o 14 
momento. A seguir, apresenta justificativas para a presente solicitação: propiciar a 15 
continuidade da política de implantação de Pós-graduação strictu sensu na UFABC; fornecer 16 
as condições necessárias para que o aluno possa dedicar-se integral e exclusivamente a essas 17 
atividades, tanto em Mestrado com em Doutorado e fornecer as condições necessárias para 18 
que o pesquisador doutor, sem vínculo empregatício, possa dedicar-se, integral e 19 
exclusivamente, às atividades da Pós-graduação. Os recursos orçamentários utilizados serão 20 
os disponíveis no Programa 1375 – Desenvolvimento de Ensino da Pós-graduação e da 21 
Pesquisa Científica e a Ação 4006.26352.0035 - Funcionamento dos Cursos de Pós-22 
graduação. Apresenta a projeção de gastos para 2009 e solicita que este Conselho aprove a 23 
concessão de 105 bolsas para mestrado, 30 para doutorado e 20 para pós-doutorado, 24 
respectivos valores e prazos de vigência, sendo: 24 meses para mestrado; 48 meses para 25 
doutorado (ambas podendo ser, excepcionalmente, prorrogadas por 6 meses) e 24 meses para 26 
as bolsas de pós-doutorado. Abre-se para discussão. Professor Fazzio solicita esclarecimentos 27 
acerca dos perfis dos pós-doutorados, ao que o professor Gregores esclarece tratar-se de 28 
jovens pesquisadores, em sua maioria concluindo doutorado em universidades como a 29 
Universidade Estadual de Campinas (UNICAMP) e a Universidade de São Paulo (USP). 30 
Professor Sidney questiona acerca das obrigações dos bolsistas para com a UFABC. Professor 31 
Gregores responde que o mérito acadêmico-científico deve ser tratado em uma resolução do 32 
Conselho de Ensino e Pesquisa. Professora Patrícia solicita justificativa para o oferecimento 33 
de apenas 15 novas bolsas de mestrado em 2009. Professor Gregores esclarece que estas serão 34 
oferecidas juntamente com as já existentes, totalizando 105 bolsas para 2009 e, na medida em 35 
que ficarem disponíveis, serão direcionadas a novos estudantes. Professor Gilberto elogia o 36 
planejamento realizado, mas sugere flexibilidade no tipo de bolsa oferecida, caso ocorra 37 
maior demanda em uma das categorias. Professor Gregores esclarece que as cotas são 38 
definidas e aprovadas, anualmente, pelo ConsUni.  Ressalta que, durante o ano, podem 39 
ocorrer mudanças decorrentes de cortes orçamentários. Professor Fazzio encaminha para 40 
votação. Aprovado por unanimidade. Segue-se para o 3º item da pauta, referente à aprovação 41 
do orçamento para a abertura de nova turma para o curso de especialização “Modelagem 42 
Matemática para o Ensino Aprendizagem”. Professor Guiou informa que esta será a segunda 43 
edição do curso, tendo como público alvo os professores de ensino médio, com previsão de 44 
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início em janeiro de 2009 e gratuito para os mesmos. Haverá a necessidade de contratação de 1 
dois professores externos, os quais serão remunerados com verba da Extensão, além de três 2 
professores internos. Professor Marvulle sugere que para a próxima edição, sejam 3 
selecionados professores exclusivamente internos. Professor Guiou justifica a contratação, em 4 
razão dos professores do quadro atual possuírem pouca vivência no ensino médio, mas que a 5 
idéia é sempre optarmos pelos professores da UFABC.  Questionado acerca dos benefícios 6 
que o curso proporcionará à universidade, professor Guiou enfatiza a importância da 7 
contribuição da UFABC na formação dos professores de ensino médio e que um dos objetivos 8 
da UFABC, através da Extensão, é atender a comunidade. Professor Fazzio encaminha para 9 
votação. Aprovado por unanimidade. Segue-se para o 4º item da Ordem do Dia, quanto à 10 
aprovação do orçamento para a proposta de curso de extensão “Programa de Orientação Vocal 11 
para Professores”.  Professor Guiou explica que o curso objetiva capacitar o docente para 12 
melhor compreender a produção vocal falada no seu cotidiano, desenvolvendo hábitos de 13 
saúde vocal e combate aos abusos vocais, melhorando assim seu desempenho didático, além 14 
de oferecer conhecimentos fisiológico-vocais fundamentais para a voz falada. O curso será 15 
ministrado pela professora doutora Rita de Cássia Fucci Amato. Professor Gilberto sugere que 16 
este seja adotado como curso de capacitação para todos os docentes interessados. O 17 
representante discente de Graduação, Rodrigo, parabeniza a iniciativa e questiona se há a 18 
possibilidade de estender o curso a toda comunidade acadêmica. Professor Guiou ressalta que 19 
mediante a grande procura por parte dos docentes, decidiu-se dar prioridade a esse grupo. 20 
Professor Fazzio encaminha para votação. Aprovado por unanimidade. Segue-se para o 5º 21 
item da Ordem do Dia, quanto à anuência do ConsUni com relação à não aplicação das regras 22 
estabelecidas na Resolução ConsUni nº 10, para a progressão dos docentes que ingressaram 23 
na UFABC, antes da  publicação da referida Resolução, em 8 de outubro de 2008. Professor 24 
Waldman, presidente da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD), relata o 25 
encaminhamento de, aproximadamente, 90 processos à CPPD, requerendo a progressão 26 
funcional pertinente aos docentes em exercício há dois anos. Compartilha a urgência da 27 
questão uma vez que o prazo para julgamento se encerra no próximo dia 20 e caso essa 28 
proposta não seja apreciada nesta sessão, ocasionará aos interessados, a incerteza quanto ao 29 
recebimento dos valores retroativos. Propõe-se acrescentar no artigo 9º: “Aos processos cujo 30 
período de avaliação teve início antes da publicação desta Resolução, não se aplicam as 31 
exigências mínimas contidas no artigo 3º, linha b, assim como aquelas contidas no artigo 6º, 32 
parágrafos 1,2 e 3”. Após vários elogios e reflexões acerca do assunto, professor Fazzio 33 
encaminha para votação. Aprovado por unanimidade. Professor Fazzio comenta seu intuito 34 
em agendar reuniões extraordinárias para discussão do novo Estatuto, Regimento Geral e o 35 
Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI). Pretende que os documentos estejam prontos 36 
em meados de julho ou agosto de 2009.  Segue-se para o 6º item da Ordem do Dia, referente 37 
ao calendário de 2009, para as sessões ordinárias do ConsUni. A secretária geral, Eloísa, 38 
apresenta o calendário para a realização das sessões ordinárias do ConsUni para 2009.  O 39 
representante discente de Graduação, Rodrigo, questiona o pouco tempo que os novos 40 
conselheiros terão para se interarem dos assuntos e enviarem sugestões para pauta.  Sugere a 41 
realização de reuniões mensais e, como membro da Comissão de Revisão do Regimento Geral 42 
e Estatuto, se coloca favorável à unificação dos conselhos e manifesta interesse em continuar 43 
como membro dessa Comissão. A secretária geral, Eloísa, explica todo o trâmite para a 44 
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elaboração das pautas e recorda que a periodicidade das reuniões era mensal e por decisão 1 
deste Conselho passou a ser bimestral. Professor Sandro sugere alterar a data da primeira 2 
sessão do novo conselho do dia 24 para o dia 31 de março e a data para o envio de sugestões 3 
de pauta da sessão de julho para o dia 8, em virtude do recesso docente e discente no período. 4 
Professor Gregores questiona a ocasião em que os novos membros tomam posse, ao que é 5 
informado que será na data da primeira sessão ordinária deste Conselho. Conclui, então, que 6 
não caberá aos novos conselheiros enviarem sugestões para pauta. A secretária geral, Eloísa, 7 
sugere a realização de uma sessão extraordinária para a posse dos novos membros. Tendo em 8 
vista, o questionamento do representante discente, acerca da composição da Comissão de 9 
Revisão do Regimento Geral e Estatuto, segue-se ampla discussão. Professor Pedro questiona 10 
se a UFABC está conduzindo o assunto da melhor maneira possível, já que entende que 11 
estamos em fase transitória do Estatuto, o que poderá ocasionar alterações na composição dos 12 
atuais conselhos. Para tanto, sugere uma forma intermediária de tratar esse assunto, por meio 13 
de uma estatuinte, por exemplo, que seria extinta logo após a conclusão dos trabalhos. 14 
Professor Fazzio simpatiza com a ideia. Professor Gilberto recorda que, cabe ao ConsUni, 15 
alterar o Estatuto e que o mesmo delegou essa tarefa a uma subcomissão, hoje composta por 16 
membros deste Conselho.  Entende que a proposta do professor Pedro (criação de estatuinte) 17 
delegaria o poder a outra Instância para aprovação do Estatuto. Professor Gregores afirma que 18 
a criação de estatuinte deve estar prevista no Estatuto; portanto, cabe ao ConsUni modificar o 19 
Estatuto para este propósito. O representante discente de Graduação, Rodrigo, demonstra sua 20 
preocupação na troca dos atuais membros da Comissão; portanto sugere a possibilidade da 21 
manutenção da composição atual até o término desse trabalho. Professora Itana compartilha o 22 
receio do repasse desta responsabilidade a pessoas sem vivência equivalente na UFABC, 23 
recorda que os atuais membros estão bastante empenhados nesse trabalho e propõe a 24 
realização de uma força tarefa ou sessões extraordinárias para a entrega do novo Estatuto, 25 
antes de março de 2009. Professor Sidney alerta para a distinção de discussões: transição para 26 
o novo ConsUni e composição do novo estatuto e regimento. Para o primeiro aspecto, vê 27 
como maior benefício para a UFABC, a preservação do calendário e para a segunda questão, 28 
sugere a entrega de um pré-projeto, assim conservando as discussões e aprendizados obtidos 29 
durante o mandato. Professor Valdecir propõe que a composição da estatuinte seja um misto 30 
de membros atuais e os novos conselheiros, com prazo máximo de 6 meses para a conclusão 31 
do documento. Professora Itana recorda que houve uma decisão do ConsUni, a qual 32 
estabeleceu que esta Comissão deveria ser composta por membros do ConsUni, como 33 
subcomissão deste Conselho. Professor Fazzio é favorável a manter a Comissão e entende que 34 
a mesma somente poderá ser extinta mediante decisão dos novos conselheiros. Professor 35 
Marvulle esclarece que a Comissão deverá apresentar, na próxima semana, a pedido do reitor, 36 
uma prévia do trabalho já realizado, o que dará início a uma discussão com os dirigentes e 37 
posterior encaminhamento ao ConsUni. Professor Gregores acrescenta que a ideia da 38 
estatuinte não funcionará, neste momento, porque exige uma alteração do Estatuto e ainda que 39 
seja realizada tal alteração, faz-se necessária a aprovação deste novo Estatuto no Conselho 40 
Nacional de Educação. Professor Pedro pondera que se deve estabelecer a profundidade das 41 
mudanças desejadas e, caso a intenção seja uma mudança integral, é favorável à criação de 42 
um grupo independente e isento de qualquer interesse particular em tais alterações. Na 43 
hipótese de haver mudanças nas regras vigentes, como alterações na vigência dos mandatos 44 
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dos conselheiros, o representante dos técnico-administrativos, Gustavo, sugere que os novos 1 
conselheiros sejam informados dessa possibilidade. Professor Fazzio lê a Portaria 243 de 19 2 
de setembro de 2008 que estabelece a última composição da referida Comissão e sugere 3 
alteração nessa Portaria, citando apenas os nomes dos membros. Porém, ressalta que a 4 
aprovação efetiva do novo Estatuto ficará a cargo dos novos membros do ConsUni. Voltando 5 
ao assunto original do item, professor Fazzio encaminha o calendário para votação com as 6 
duas sugestões do professor Sandro, sendo: alterar a 1ª sessão ordinária para o dia 31 de 7 
março de 2009 e alterar a data limite para o envio de sugestões de pauta para o dia 8 de julho 8 
de 2009.  Aprovado por unanimidade. Segue-se para o 7º item para aprovação da minuta de 9 
Portaria para regulamentar as próximas eleições dos Conselhos. Professor Fazzio abre para 10 
discussão. O representante discente de Graduação, Rodrigo, questiona acerca da distribuição 11 
dos locais de votação e a logística para impedir que uma pessoa vote em vários locais. A 12 
secretária geral, Eloísa, esclarece que cada categoria terá seu respectivo local de votação que 13 
será decidido posteriormente pela Comissão Eleitoral. No ensejo, questiona se é possível sua 14 
candidatura para um terceiro mandado neste Conselho, ao que professor Waldman responde 15 
que, conforme o atual Estatuto, não há essa possibilidade. A secretária geral, Eloísa, 16 
complementa que cabe a reeleição somente uma vez. O representante dos técnico-17 
administrativos, Gustavo, propõe as seguintes modificações: a) que a apuração seja realizada 18 
imediatamente após o final das eleições; b) retirada do último parágrafo do item 3.2, que 19 
restringe a candidatura de um interessado em apenas um dos conselhos; c) no item 5.2, 20 
solicita que a cédula seja rubricada por, pelo menos, dois membros da Comissão Eleitoral; d) 21 
desconsiderar a restrição no item 5.3; e) no item 6.1, propõe a seguinte alteração na redação: 22 
“Os eleitores votarão nos candidatos de suas respectivas categorias”; f) no item 6.1.3, sugere 23 
a seguinte introdução: “os eleitores poderão votar em tantas chapas quantas forem as 24 
respectivas vagas”. Professor Gregores solicita que nos itens 7.2 e 7.3 seja adotado o termo: 25 
“pedidos de impugnação” e não somente “impugnação”. Professor Sidney sugere alteração 26 
na redação do item 8.2, para: “Os casos omissos serão decididos pela Comissão Eleitoral” . 27 
Professor Fazzio encaminha para votação, com essas alterações. Contrários: 5, favoráveis: 8 e 28 
abstenções: 1. Segue-se para o Expediente. Em atenção ao 1º item referente à bolsa-29 
alimentação, o representante discente de Graduação, Rodrigo, propõe que a bolsa alimentação 30 
seja um benefício para todos os alunos da UFABC. Professor Fazzio comenta que a previsão 31 
de entrega do prédio destinado ao restaurante universitário é em abril de 2009, porém itens 32 
imprescindíveis como a montagem da cozinha, a contratação de mão-de-obra, entre outros, 33 
não estarão concluídos no mesmo período. Dessa forma, estuda-se a possibilidade de 34 
convênio com uma empresa de alimentação, para atender a demanda de todos os alunos, por 35 
meio de subsídio, até dezembro de 2009. Discorre ainda sobre a sua visita ao Serviço Social 36 
da Indústria (SESI), para verificação da estrutura da área de alimentação; tece elogios aos 37 
serviços e lamenta a impossibilidade deste local ser viável para o atendimento da grande 38 
quantidade de alunos da UFABC. O representante discente de Graduação, Rodrigo, recorda 39 
que o convênio anula a bolsa-alimentação, mas se caso este não venha a ocorrer, que se adote 40 
a bolsa como medida emergencial para todos os alunos. Professora Itana recorda que: 1) a Lei 41 
prevê a concessão de bolsa-alimentação, bolsa-moradia e a bolsa-auxílio, exclusivamente, a 42 
estudantes carentes; 2) as solicitações, neste âmbito, devem ser encaminhadas antes do 43 
fechamento do orçamento.  Em relação à bolsa-moradia, professor Fazzio menciona a 44 
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intenção de criar uma república para os novos estudantes permanecerem por 3 ou 4 meses, 1 
período para a busca de moradia fixa. Em atenção ao 2º item do Expediente, referente ao 2 
Curso de Idiomas, o representante discente de Graduação, Rodrigo, apresenta proposta para 3 
que alunos capacitados em outros idiomas possam ministrar aulas na UFABC, aos alunos 4 
interessados, sob a coordenação de docentes experientes na área de idiomas.  Esses alunos 5 
contariam com o auxílio de bolsa monitoria para desenvolver tal atividade.  Professora Itana 6 
informa que o projeto não está nos moldes da monitoria acadêmica ou iniciação científica, 7 
portanto, sugere que o representante discente elabore um projeto e o encaminhe ao ConsEP. 8 
Professor Sandro tece elogios à iniciativa e opina ser necessário agregar disciplinas como 9 
Inglês e Português Instrumental ao currículo do BC&T. Professor Fazzio retira-se da sessão, 10 
ficando a presidência a cargo da professora Adelaide. Segue-se para o 3º item do Expediente, 11 
que trata da Comissão para estudar a criação do Núcleo de Inovação Tecnológica (NIT). 12 
Professor Gregores informa que esta Comissão será composta por 3 docentes, nomeada por 13 
Portaria da Reitoria, que elaborará até meados de março ou abril de 2009, uma proposta de 14 
criação deste núcleo para apresentá-la ao ConsUni. Professor Sandro questiona o objetivo do 15 
NIT, ao que professor Gregores esclarece que este visará o estabelecimento de parcerias com 16 
indústrias, possibilitando a participação da UFABC em projetos como a Chamada Pública 17 
MEC/MDIC/MCT, cuja exigência é justamente a existência de parceria com empresas. 18 
Complementa informando que no desenvolvimento de produtos com a UFABC, a empresa 19 
obterá determinada isenção fiscal mediante a quantia investida e ainda poderá obter a patente 20 
integral do produto, caso se abdique desta isenção. Do contrário, compartilhará a patente com 21 
a UFABC. Classifica a Comissão como uma entidade legal necessária para este fim e defende 22 
a nomeação de pessoas já envolvidas com o assunto, como os professores Eduardo Guéron, 23 
Jorge Tomioka e Guiou Kobayashi (Pró-reitor de Extensão). Professor Sidney acrescenta que 24 
há um edital aberto da Financiadora de Estudos e Projetos (FINEP), visando à estruturação de 25 
núcleos novos e consolidação dos núcleos existentes e que a UFABC foi convidada pela 26 
Universidade Estadual Paulista (UNESP), para participar deste edital. Sublinha a importância 27 
para que o NIT seja uma iniciativa do ConsUni, proporcionando-lhe, assim, mais força e 28 
legitimidade. Professora Adelaide comenta sobre sua participação no Fórum Internacional 29 
Brasil/Reino Unido de Inovação Tecnológica, representando a Associação Nacional dos 30 
Dirigentes das Instituições Federais de Ensino Superior (Andifes), onde recebeu a informação 31 
que para o estabelecimento de parcerias com Indústrias e Universidades do Reino Unido 32 
também se faz necessária a criação deste núcleo. Outro exemplo é a Pontifícia Universidade 33 
Católica do Rio Grande do Sul (PUCRS) que possui parte de sua receita originada neste tipo 34 
de parceria. Não havendo mais indicações para a Comissão, professor Gregores informa que 35 
os docentes anunciados anteriormente apresentarão a proposta de criação do NIT na próxima 36 
reunião do ConsUni. Como nenhum dos participantes desejasse fazer uso da palavra, a 37 
excelentíssima senhora vice-reitora agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão às 38 
17h35. Do que para constar, eu, Soraya Aparecida Cordeiro de Macedo, assistente em 39 
administração da Secretaria Geral, em conjunto com a secretária geral, Eloísa Quitério, 40 
lavramos e assinamos a presente Ata, aprovada pelo magnífico reitor, professor doutor 41 
Adalberto Fazzio, e pelos demais presentes à sessão. 42 


